

Vallée de la Sorgue **Les artistes veulent ouvrir leurs ateliers**

Depuis 2003 qu'elle existe, l'association "Arts plastiques et Cie" en menée par les artistes locaux dans les villages de la vallée de la Sorgue propose aux jeunes vacanciers de s'intégrer à la création.

Tout un programme à la fois hebdomadaire et ponctuel que la céramiste raku, Sylvie Gravellard, la plasticienne Christine Fayon, le peintre Michel Julliard, l'artiste graveur Sophie Vignaud et la chorégraphe Murielle Migayrou ont su mettre en place pour les jeunes de la vallée à qui, avec la création de l'association, rien n'était proposé au plus proche de chez eux.

Cette idée est née de l'envie de partager leur savoir créer et imaginer avec les enfants. Après diverses expériences réussies au château de Latour sur Sorgue, le souhait est, pour cette saison, de faire venir les enfants dans leurs ateliers. « Dans notre atelier, explique Sylvie Gravellard, le lieu est habité de nos créations; cela suscite un intérêt plus grand pour les enfants. Ils entrent facilement dans l'envie de créer en pénétrant dans cet univers ».

Ainsi, pour les prochaines vacances de printemps, les petits âgés de 4 à 6 ans peuvent rejoindre, les 18, 19 et 20 avril de 14 h 30 à 16 h, le village de Fondamente pour participer avec Sophie Vignaud à un atelier de réalisation de livre d'artistes (renseignements au 0665 99 33 83).

Les 19 et 20 avril, "Argile, corps et danse" avec Muriel



Christine Fayon, Sylvie Gravellard, Michel Julliard et l'architecte parisien Jean-Louis Marc ont bien des projets.

Migayrou et Sylvie Gravellard à Layrolle intéresseront les 7 à 13 ans (tél. 05 65 99 34 76), tandis que les 21 et 22 avril les 4-6 ans s'initieront à la poterie avec Sylvie Gravellard dans son atelier de Layrolle (tél. 05 65 99 34 76).

Les enfants ne sont pas les seuls concernés par les activités de l'association. Les adultes aussi trouveront leur compte, notamment lors des ateliers hebdomadaires de gym douce et travail corporel animé par Muriel Migayrou au château de Latour. Et l'idée de s'adresser aux néophytes et les initier et de les sensibiliser fait aussi son chemin.

Ainsi, les ateliers du week-end et les stages proposent aux amateurs intéressés par la création de découvrir avec les quatre artistes féminines.

L'idée est née de l'envie de partager leur savoir-faire et leur désir de création

Les enfants ne sont pas les seuls concernés par les activités de l'association. Les adultes aussi trouveront leur compte, notamment lors des ateliers hebdomadaires de gym douce et travail corporel animé par Muriel Migayrou au château de Latour. Et l'idée de s'adresser aux néophytes et les initier et de les sensibiliser fait aussi son chemin.

Et tout s'entremêlent entre leurs pratiques artistiques, les membres de l'association proposent aussi de réunir les adultes autour de la terre, du corps et du mouvement, voire du "land Art", avant de les retrouver dans un dimanche d'asile le 29 mai prochain à Layrolle.

Une source d'inspiration que les artistes puisent dans leur manifestation réussie de l'été dernier - "Inattendus au jardin" - qui, au travers d'expositions, d'accès aux écoles, de concerts et de rendez-vous artistiques, a donné la réponse nécessaire de la population à tant de création. *

Trois jours de cabanes sur les rives de Fondamente

Jean-Louis Marc, architecte urbain de Paris, intervenant aussi en Lozère et en Aveyron, membre de l'association Arts Plastiques et Compagnie, a conçu sa cabane lors des "Inattendus au jardin". Il s'est imaginé maître d'orchestre d'un village épiphémère en juillet prochain, sur les rives de la Sorgue à Fondamente. Un pari qui s'intègre dans les festivités du village avec un

point d'orgue pour le vendredi 22 juillet.

Ouvertes à tous créateurs, petits et grands, amateurs et amoureux des cabanes, ces dernières peuvent être en herbe, paille, pierre, bois et autres matériaux de récupération. Des cabanes à dimension humaine, des sculptures habitables avec pour seul impératif, celui d'être artistiques. ■

Troc jardinier et artistique

Les artistes d'"Arts plastiques et Cie" proposent au public de tisser un lien entre la terre productrice et source d'inspiration, et les réalisations artistiques.

La manifestation, qui veut créer ce lien entre la saison 2004 des "Inattendus au jardin" et leur prochaine édition en 2005, est prévue à Layrolle le dimanche 5 juin prochain. Ce jour-là, les partenaires de l'association - l'AFR Comus, l'association des parents d'élèves de la vallée de la Sorgue, la Valladesine Dourdou et les Amis du château de Latour - ont imaginé que les visiteurs auront la possibilité d'échanger tout ce qui concerne le jardin, selon la méthode ancestrale du troc : des graines contre des poteries, des tableaux contre des confitures, des livres selon la méthode médiévale de la tempéra qu'affectionne la graveuse Sophie Vignaud contre des arbustes, des plants de tomate ou de simples bouquet. Renseignements au 05 65 99 34 76.